

インドネシアトップセールス、経済交流ミッション ～ ジャカルタ、バリで熊本県知事がトップセールス ～

シンガポール事務所

熊本県は2015年6月1日（月）～3日（水）にインドネシアのジャカルタ及びバリにおいて、蒲島郁夫熊本県知事によるトップセールスを実施しましたので、その概要をお知らせします。

1 2回目となるトップセールス

熊本県は、本年1月に実施したインドネシア・ジャカルタでの、ハラール和牛や観光PRを目的とした知事トップセールスに引き続き、経済を中心とした交流の次のステップとして、知事を団長として経済団体等の代表者で構成する「トップセールスミッション」と、インドネシアでのビジネス展開の可能性を検討している経済団体等を対象とする「経済交流ミッション」を開催しました。



挨拶する知事

2 経済セミナーと観光セミナー



パネルディスカッション

熊本インドネシア友好協会主催の交流会に先立ち、経済セミナーと観光セミナーが開催されました。経済セミナーには県内各地の商工会議所や大学などの関係者約70人が参加し、独立行政法人日本貿易振興機構（ジェトロ）・ジャカルタ事務所によるインドネシアビジネス概況のブリーフィングやジャカルタ経済

界代表によるパネルディスカッションをとおして、新たなビジネス展開に関して情報収集を行いました。

観光セミナーでは、蒲島知事が「熊本ではインドネシアの人气が高まっています。そして、インドネシアからの観光客も増え続けています」と話し、2007年に築城400年を迎えた熊本城の歴史や世界最大級のカルデラを持つ阿蘇山、イルカの群れに会える天草の周辺海域など、観光地の魅力を紹介しました。また、インドネシアのMETRO TV（地

上波)で人気の番組「Kokoro No Tomo」のスリウィジャヤ・サプトラ・アリさん(制作当時チーフマネージャー)に、昨年10月に熊本県と共同制作した熊本旅行番組の撮影時の思い出や感想を伺いました。

地元経済界との交流会では、熊本側100名、インドネシア側100名が参加し、今後の交流について意見交換が行われました。

3 バリ州知事表敬訪問

バリ州知事の表敬訪問では、バリ州知事から、バリと熊本が将来の姉妹関係に向けて交流を発展させることについて提案があり、また2015年10月に熊本で開催予定のインドネシアフェアに参加したいとの発言がありました。今後の幅広い分野での相互交流が期待されます。

(岡田駐在員 熊本県派遣)

